
SECRETARIA   DE   PROTEÇÃO   AO   CIDADÃO   
  
  

Ilmo   Senhor   Secretário   

Ref:   Transição   Municipal   

  

Nos  termos  do  Decreto  Municipal,  vimos  solicitar  informações,  acerca  da            
Segurança  Pública  Municipal,  Fiscalização  e  Defesa  Civil ,  de  forma  a            
complementar   os   estudos   da   Comissão   de   Transição,   quais   sejam:   

1) Esta  Secretaria  possui  algum  contrato  ou  convênio  com  prazo  a  ser             
encerrado?   Qual   objeto?   Valor?   Prazo?   

2) Cópia  do  Organograma,  informações  sobre  a  infraestrutura  (veículos,          
armamentos   e   etc)   e   quadro   de   pessoal   (nomes,   cargos   e   salários);   

3) Como  é  realizado  a  Gestão  do  153  na  Secretaria?  Qual  o  número  de               
atendimentos?   

4) Com  relação  aos  veículos  elétricos  da  GCM,  quando  encerra  o  contrato  e  há               
estudo   para   ampliação/substituição?   

5) Qual  a  situação  atual  da  Atividade  Delegada  (PM)  e  Atividade  Complementar             
(GCM)?   Qual   valor   investido   desde   2017   a   2020?   

6) Com  relação  aos  armamentos  substituídos  (revólver  38)  qual  destino  dado  a             
esse   bem   patrimonial?   

7) Informação  sobre  a  situação  atual  do  Plano  de  cargos  e  salários  dos  GCMs.               
Existem   algum   curso   em   andamento?   Qual   impacto   no   orçamento?   

8) Apresentar  cronograma  de  implantação  e  local  das  novas  câmeras  do  CSI?             
Quantas   foram   instaladas   e   quantas   faltam   instalar?   

9) Quais  ações  pontuais  estão  sendo  realizadas  por  esta  Secretaria  com            
relação  ao  “FLUXO”  que  ocorrem  na  Cidade?  Há  reuniões  de  planejamento             
com  demais  forças  de  segurança?  Existe  algum  projeto  específico  em            
andamento   para   inibir   esta   atividade?   

10)  Existe  um  plano  de  contingência  vigente  elaborado  pela  Defesa  Civil?  Está              
integrado   com   o   Corpo   de   Bombeiros?   

11)   Qual   número   de   atendimento   de   ocorrências   da   “Patrulha   Maria   da   Penha”?   

12)  Quantas  operações  foram  realizadas  pelo  DFPM?  Quantas  autuações  e            
valor?   Houve   um   aumento   por   conta   da   COVID-19?   

Atenciosamente,   
  

Anderson   Farias   Ferreira   
Coordenador   da   Equipe   de   Transição   de   Governo   


